

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU Mariage **Alexia et Romain**



Romain, Alexia et Olivier Bonnard, le maire du village. Photo Le DL /Suzanne BERGER

Ce samedi 12 décembre 2020, Alexia Giroutru et Romain Beaupâtre se sont unis à la mairie de Creys-Mépieu. C'est Olivier Bonnard, maire du village, qui a officialisé leur union. Alexia, 28 ans, est professeur des écoles et Romain, 30 ans, est opérateur de production.

Le couple est domicilié dans le hameau de Faverges à Creys-Mépieu. Ils sont déjà les heureux parents d'Enais, 3 ans, et de Ryan, un an.

Natacha et Cédric Rat-Patron, domiciliés à Chambéry (Savoie), Henri Bergamo, domicilié à Sassenage et Gisèle Giroutru, domiciliée à Creys-Mépieu, étaient les témoins de cette union qui a été célébrée dans la plus stricte intimité, crise sanitaire oblige.